

ゆずり葉

旭中 学校だより 第4号

令和6年 7月 4日

電話番号 48-5631

2年「東京校外学習」

～東京都心の探訪～

30℃を越える真夏日の中、2年生が首都東京へ校外学習に行ってきました。上野公園を起点に、上野・浅草・スカイツリー周辺エリアなど東京東部を中心に、各クラス6班に分かれて散策しました。普段の生活とは全く違った環境の中で、時には失敗をしながらも仲間と協力して、見聞を広め、無事に帰ってくる事ができました。来年の修学旅行も、今回の経験を活かせることを期待しています。



3年「修学旅行」～奈良・京都の旅～

3年生が修学旅行に行ってきました。梅雨の中休みで天候にも恵まれ、3日間すべて予定通り活動を行う事ができました。班ごとに計画した見学地の見学や体験活動、そして地元ならではの食文化に触るとともに、クラスの仲間と3日間を共に過ごし、普段の学校生活では味わう事のできない貴重な時間を送る事ができました。そして、その経験を大切な思い出として心の中に刻みました。これからの学校生活、そしてそれぞれの人生の中で、この体験をぜひ活かしていってほしいと思います。



県総体壮行会

今年度最初の定期試験である期末テストが終わった午後、避難訓練及び生徒集会が行われました。避難訓練は、雨天という事もあり避難経路や場所を変更し体育館への避難でした。太田消防署九合分署の職員の方にも避難の様子を見ていただき、避難する時のポイントについてお話いただきました。

避難訓練の終了後には、生徒集会が行われ、市総体を勝ち抜き県大会へ出場する33名の選手がステージ上で大会に向けての決意を發表しました。また、今回も2年生有志による応援団が中心となり、全校生徒で出場選手へのエールが送られました。今度は太田市の代表として精一杯力を発揮することを願っています。また明日には水泳の市総体が行われます。県を目指し健闘を祈ります。



思いやり宣言

最後に、6月中旬の1週間を「前期人権週間」とし、各クラスで考え取り組んできた「思いやり宣言」を発表しました。生徒の身近な人間関係を見つめ直し、温かく思いやりに満ちた質の高い集団を目指し、毎年行っているクラスごとの宣言ですが、今回の取組に終わることなく、引き続きこの活動を継続してほしいと思います。

- 1-1 人の個性を否定しない！！
 - 1-2 人の個性を尊重し、協力しあう
 - 1-3 君のすてきな笑顔を守るために、相手も自分も褒め合おう
 - 2-1 いじめが起きる環境をつくらないために、
受容と主張のバランスを考えて発言しよう！！
 - 2-2 違いを武器にお互いを認め合おう
 - 2-3 一人一人の個性を尊重し認め合える空気をつくろう
 - 3-1 「おはよう」「また明日」毎日、なめこあいさつで伝えよう
 - 3-2 相手が傷つくような言葉遣いをしないで誰にでも平等に接する
 - 3-3 相手の気持ちに寄り添ったコミュニケーションをとる
- ～各クラスの「思いやり宣言！」より～

少年の主張 太田市大会

学校代表

3年 富岡 花佳「謝罪の意味」

6月29日、太田市社会教育総合センターにおいて、「少年の主張 太田市大会」が行われました。学校代表として3年生の富岡花佳さんが出場し、謝罪を通してよりよい人との付き合い方や人間関係をつくっていくことの大切さについて主張しました。

原稿を手にして演台に立つ出場者が多い中、緊張をしていたと思いますが、原稿もなく堂々とした態度で、自分の考えを客席に座るすべての人たちに、その想いを伝える事ができました。結果は惜しくも優良賞でしたが、この経験をこれからの生活に活かしていくことを期待しています。



学校ISO ～環境教育の取り組み～

本校では、かけがえのない地球を守るため、地球環境についての学習を深め、環境活動を積極的に進めます。学校の中だけの取り組みだけではなく、家庭や地域にも発信して、共に活動していきたいと考えています。学校生活では、水や電気の節約や資源のリサイクルなど様々な場面において実践しています。また、活動の一環として正門脇にアルミ缶のリサイクルBOXを設置し、回収も行っています。保護者の方だけでなく、地域の皆様にもご活用いただけたらと思います。

ぜひご家庭においても、引き続き地球環境を守るための活動を実践していただけたらと思います。また、環境問題について話題にさせていただきながら、子どもたちの環境を守る意識を高めていけるようご協力をお願いします。